
Siamo partiti dalla nostra scuola accompagnati dai nostri professori. 
Ci siamo recati al comune dove abbiamo intervistato il sindaco Paolini Massimo e l’assessore 
all’ambiente Manzi Paolo ai quali abbiamo posto le seguenti domande: 
Conosce il progetto a cui stiamo partecipando? 
Cosa ne pensa delle energie rinnovabili e del loro utilizzo sul territorio? 
E' a favore di queste energie? Si impegna a diffondere questo tipo d'energie? 
E ricevuto le seguenti risposte: 
Non conosce il progetto a cui stiamo partecipando ma pensa che sia una 
cosa molto utile per noi studenti per il nostro futuro. Pensa che le energie 
rinnovabili sono indispensabili per il futuro dell'ambiente e della salute 
delle persone. E' a favore e si impegna a diffonderle nel territorio. 
Di seguito ci siamo recati alla scuola media di Montefiascone e abbiamo posto altre domande: 
Vengono utilizzati questi pannelli? 
Quali sono i benefici tratti? In che maniera vengono utilizzati? 
E la preside ci ha risposto: 
Si, vengono utilizzati e i benefici tratti riguardano soprattutto il risparmio economico. Vengono 
usati per la produzione dell'elettricità della scuola. 
Abbiamo posto anche ai cittadini alcune domande: 
Sapevate dell'esistenza di questo progetto in merito all'installazione di questi pannelli? 
Cosa ne pensate dell'energia fotovoltaica? 
Preferisce l'utilizzo delle fonti di energia tradizionali come il carbone? 
E anche loro ci hanno risposto dicendoci ciò che conoscono di questo argomento e cosa ne 
pensano. 
 
 
 
 
 


